

## UTPL participa en el fortalecimiento de capacidades docentes para el desarrollo sostenible en Ecuador

Autor: La hora

Enlace:

<https://www.lahora.com.ec/loja/utpl-participa-en-el-fortalecimiento-de-capacidades-docentes-para-el-desarrollo-sostenible-en-ecuador/>



EVENTO. La UTPL es sede de una serie de capacitaciones que reúne a docentes nacionales y extranjeros.

La UTPL es sede del Proyecto ALPRODE, en colaboración con universidades europeas, iniciativa que capacita a docentes ecuatorianos para impulsar el desarrollo sostenible, fortaleciendo la cooperación internacional y el crecimiento local.

En el marco del programa Erasmus+ de la Unión Europea, el Proyecto ALPRODE reúne en la Universidad Técnica Particular de Loja (UTPL) a docentes de la Universidad de Huelva en España, la Universidad de Algarve en Portugal y el Centro de Investigación y Cooperación para el Desarrollo (CIDEAL). Mónica Costa Ruiz, directora de la Maestría en Cooperación Internacional para el Desarrollo Sostenible y directora del proyecto ALPRODE de la UTPL destacó los beneficios educativos que tienen este tipo de iniciativas lideradas por la institución.

El proyecto ALPRODE, concebido en 2021 y ejecutado desde 2023, tiene como objetivo principal la formación del personal docente ecuatoriano en el desarrollo de competencias para impartir cursos en el país. Esta iniciativa surge de la colaboración entre la UTPL y la Universidad de Huelva, establecida hace cinco años durante el diseño de la Maestría en Cooperación Internacional.



VOCERA. Mónica Costa Ruiz,  
directora de la maestría en  
cooperación internacional para el  
desarrollo sostenible y directora del  
proyecto Alprode de la UTPL.

Este encuentro, que comenzó el 22 de abril y finaliza el 26 de abril, tiene como objetivo fortalecer las capacidades del personal docente para posteriormente ofrecer formación a diferentes beneficiarios en todo el país. Están participando 12 profesores UTPL, 13 profesores de Universidad de Cuenca, 10 miembros de la Cámara de Comercio de Quito, dos profesores directamente de la Universidad de Huelva, dos de la Universidad de Algarve, y dos miembros de la Fundación CIDEA', señaló la vocera.

Las gestiones más destacadas de esta iniciativa incluyen la realización de encuentros tanto en Portugal como en Ecuador, donde se imparte capacitación a docentes de la UTPL, la Universidad de Cuenca y la Cámara de Comercio de Quito. Los docentes seleccionados para la capacitación fueron elegidos por su perfil profesional y expertise en áreas como Economía y Ciencias Empresariales. Una vez capacitados, se espera que imparten cursos de formación a los beneficiarios seleccionados por las instituciones participantes.

Costa destacó el compromiso de la UTPL y sus facultades en cumplir con los objetivos del proyecto, brindando un servicio eficiente a los beneficiarios y asegurando la eficaz utilización de los recursos otorgados por el programa Erasmus+.

La capacitación para los docentes finaliza el 26 de abril, tras lo cual se pondrán en marcha los cursos para los beneficiarios. La vocera invitó al público a participar en estas capacitaciones futuras y destacó la importancia de la cooperación internacional como una fuente de financiamiento para el desarrollo local.

El Proyecto ALPRODE, esta vez con sede en la UTPL, representa un paso significativo hacia la construcción de un futuro más próspero y equitativo para Ecuador y la región latinoamericana.